



Dimanche, 12 janvier 2025

BAPTÊME DU SEIGNEUR : année liturgique C

« Se savoir aimer de Dieu »

Avant la réforme liturgique de Vatican II, on terminait le temps de Noël par une célébration qui fusionnait ensemble l'Épiphanie, le baptême de Jésus et les noces de Cana : trois événements qui marquent la divinité du Christ et qui rappellent l'ouverture de Dieu à toutes personnes de bonne volonté, peu importe sa nationalité et son statut social.

Non seulement nous sommes invités par Jean Baptiste à nous reconnaître petit et pécheur devant Dieu, mais nous sommes invités personnellement à devenir des ambassadeurs du Christ comme l'affirme Saint Paul. Kennedy disait : « La guerre, c'est trop sérieux pour laisser ça entre les mains des soldats ». J'ajoute : « L'Église, c'est trop important pour laisser ça entre les mains des curés ».

J'aurais beau écrire les plus beaux poèmes sur l'amour; j'aurais beau proclamer les plus beaux discours sur Dieu; j'aurais beau faire des homélies des plus touchantes, je ne réussirai jamais seul à révéler le mystère de Dieu : Ça prend l'agir de toute la communauté

Un auteur français du XIX^e siècle Victor Hugo a écrit : « Le bonheur suprême de la vie, c'est d'être convaincus que nous sommes aimés ». Seul l'amour compte. « Si je n'ai pas l'amour, je ne suis rien », disait Saint Paul.

Un grand psychologue, Éric Fromm a écrit un petit livre intitulé : « L'art d'aimer ». Dans ce livre, il dit que les gens définissent l'amour de deux manières, la première en disant : « Je t'aime parce que j'ai besoin de toi » et la deuxième, « J'ai besoin de toi parce que je t'aime ». Remarquons toute la gratuité qu'il y a dans la deuxième définition en comparaison avec la première.

Celle que Jésus a entendue de son Père au jour de son baptême fut : « J'ai besoin de toi parce que je t'aime ». C'est cette relation qui fait vivre. Au jour de notre baptême, Dieu a répété sur chacun de nous la même phrase : « Tu es mon fils, tu es ma fille bien-aimé(e). En toi j'ai mis tout mon amour. » « J'ai besoin de toi parce que je t'aime ».



Gilles Baril, prêtre

Quêtes du mois décembre

1 décembre : 636.20 \$
8 décembre : 361.60 \$
15 décembre : 544.85 \$
22 décembre : 408.00 \$
24 décembre : 1136.90 \$
25 décembre : 347.05 \$
29 décembre : 442.65 \$
Dons : 934.55 \$



À Noël, nous avons célébré la venue dans notre chair du Fils de Dieu. Hélas, la fête est bien vite passée! Les lumières et les autres décorations sont déjà des souvenirs pour bien des gens. Dans le calendrier liturgique, la célébration d'aujourd'hui fait pourtant bel et bien partie du temps de la Nativité, même si elle en marque la fin. Nous célébrons aujourd'hui l'insertion de Jésus dans la communauté humaine. En évoquant le baptême de Jésus par Jean, nous sommes invités à entrer avec lui- et sans nostalgie – dans le temps ordinaire, celui de la vie de foi au jour le jour.

Cette invitation est implicite dans l'évangile. En effet, en insistant pour vivre le geste de conversion proposé par le Baptiste à tous les membres du peuple de Dieu, Jésus se fait partenaire de notre existence. Son désir d'entrer dans cette démarche confirme la solidarité du Fils de Dieu avec nous. Que ce soit un jour de fête ou un jour bien ordinaire, Jésus nous ouvre toutes grandes les portes de la famille de Dieu.

CF. VIE LITURGIQUE NO 405, P. 13



« Du nouveau »

INSTALLATION DES BUREAUX DU SANCTUAIRE NOTRE-DAME-DE-LOURDES AU PRESBYTÈRE DE STE-MADELEINE DE RIGAUD.

En effet, suite à la vente de la maison Charlebois au 43 St-Viateur à Rigaud, veuillez noter que le secrétariat ainsi que le bureau du recteur du Sanctuaire sont logés dès aujourd'hui

au presbytère au 4 rue St-Jean-Baptiste Est.

L'adresse postale demeure le : 18, rue Bourget, Rigaud, Québec, J0P 1P0.

Notre adresse web demeure encore : lourdesrigaud@videotron.ca

Jusqu'à nouvel ordre, communiquez au :

450-451-4631.



MESSES ANNONCÉES

Dimanche, 12 janvier 2025 : Baptême du Seigneur C (blanc)

Sainte-Madeleine : 10h00

(13188) Richard Duplantie / ses frères et ses sœurs

(13494) Jérémie et Maxime Poirier et la famille / une paroissienne

(10005) Cécile Lauzon Gagné (8^e an. de décès) son époux et ses enfants

(13526) Claude Précourt / Rolland et Jacqueline Crevier

(13546) Lucette, Roland et Louis Lalonde / Anne & Yves Lalonde et Thérèse St-Denis Mallette

(13550) Yvette Laurin Pilon / sa fille Denise

(13210) M. et Mme Paul-Émile Séguin / Lise et Daniel Séguin

Mardi, 14 janvier 2025 : Temps ordinaire no. 9 (vert)

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30

(13570) Juliette Lussier (25^e an. de décès) / Jocelyn Lussier

Jeudi, 16 janvier 2025 : Temps ordinaire no. 21 (vert)

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30

(12329) Raymonde Goupil / la succession

Vendredi, 17 janvier 2025 : Saint Antoine (blanc)

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30

(12657) Albert Dicaire / parents et amis



Rappel important : Enveloppes des quêtes 2025
Vous pouvez vous procurer vos enveloppes au secrétariat à partir du 7 janvier 2025.
Demandez-les sans tarder !

Dans la maison du Père...

Mme Yolande De Bellefeuille, épouse de Michael Hawley, décédée à l'âge de 85 ans. Une liturgie de la parole sera célébrée au Salon funéraire Aubry, le 18 janvier prochain à 14h30. Elle laisse dans le deuil outre son époux, ses sœurs Yvette et Marielle et son frère Yvon ainsi que son épouse Denise demeurant à Rigaud. Nos plus sincères condoléances à la famille !



Mme Desneiges Lauzon, épouse de feu M. Léon Ranger, décédée à l'âge de 90 ans. Les funérailles auront lieu samedi le 25 janvier à 11h00 dans notre église. La famille recevra les condoléances à partir de 10h00. Nos sincères condoléances à la famille.

